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К 110-ЛЕТИЮ С.П. КОРОЛЁВА

21 января коммунисты Королё-
ва почтили 93-ю годовщину со дня 
смерти Владимира Ильича Ленина 
возложением цветов ко всем памят-
никам вождя в городе Королёве. 
К памятникам, находящимся на тер-
ритории предприятий, живые красные 
гвоздики были возложены накануне.

Собравшиеся напомнили, что 2017 
год — это юбилейный год — год 100-ле-
тия со дня Великой Октябрьской Со-
циалистической революции. В своих 
выступлениях коммунисты отметили 
бессмертие памяти вождя мирового 
пролетариата, создавшего первое в 
мире социалистическое государство 
— Советский Союз. Лучшая память о 
вожде — это продолжение его дела! 

Вступил в свои права 2017 год  как 
веха важнейших исторических собы-
тий, главное из которых – 100-летие 
Великой Октябрьской Социалистической 
революции. 

Что значит революция для нас, родив-
шихся в первой половине прошлого века, 
в 1947 году. Я помню мой первый класс, 
в котором человек сорок, прижавшихся 
друг к другу «птенцов», стоят около 
своей первой учительницы Александры 
Андреевны. Все мы были из разных 
семей, в основном, из малообеспечен-
ных, переживших военное лихолетье и 
послевоенное голодное время. 

Но бедными мы себя не считали. Мы 
пришли учиться в белых фартучках с бан-
тиками, мальчишки в формах, похожих 
на военные гимнастёрки и нам хотелось 
много всего узнать. Кстати, в классе учи-
лись и дети начальников нашего завода, 
но они от нас ничем не отличались, разве 
только большей культурой и воспитанием. 
В их семьях было много книг.

Недавно я читала воспоминания 
дочери мною любимого поэта Беллы 
Ахмадулиной. Эта девочка очень не лю-
била школу.  А её мама  поддерживала 
подобное отношение к школе. 

А моя школьная пора – это великое 
счастье познаний, дружбы и самых 
смелых устремлений, и первое увлечение 
высокой поэзией, в том числе стихами 
Беллы Ахмадулиной. Историю страны мы 
изучали на конкретных примерах. В своей 
школе мы первыми в восьмом классе 
стали писать историю Болшевской 
трудовой коммуны, открывая ранее не 
ведомые для себя события где-то пози-
тивные, героические, а где-то сложные 
и трагические. Кстати, революция не 
только открыла школы для всех детей 
и взрослых, но и родила такие формы 

ГОСТИ ИЗ БУДУЩЕГО

воспитания, как Болшевская трудовая 
коммуна, спасавшая  молодое поколение 
страны Советов.

Юность и молодость, считается, про-
ходят очень быстро, но это не про нас, 
тех, кто родом из 47-го. Нам наша юность 
открыла космическое пространство. В 
1961 году мы шли по Красной площади и 
кричали: « Ура! Мы живём в СССР!» Нас 
никто не заставлял это делать, не платил 
денег, мы так чувствовали своё время.

Космические достижения – это был 
успех наших родителей, работавших на 
разных предприятиях и в учреждениях, 
порой не имевших никакого отношения 
к космосу. Но они работали во имя 
государства, его укрепления. И прорыв 
в космос – это была победа разума и 
огромного желания наших родителей 
поднять своих детей на небывалую 
высоту, гораздо выше той, на которой 
они сами стояли.

Совсем недавно, во время празднования 
110 годовщины со дня рождения С.П.Ко-
ролёва, его дочь, многоуважаемая Наталья 
Сергеевна, сокрушалась о том, что отец 
не получил Нобелевскую премию, потому 
что Хрущев считал, что победу в космосе 
ковал весь советский народ. А почему бы 
и нет. Энергия советского общества фор-
мировала будущее нашей страны, и мы 
знали, что оно будет великим. Недавно в 
своей статье Ю.М. Лужков сказал примерно 
так: «Странно, что удалось остановить ход 
истории, втянув назад капитализм. Но это 
только на время. Ход истории изменить 
нельзя. Россию ждёт великое будущее, 
основанное на законах справедливости».

Мои школьные друзья выросли истин-
ными профессионалами, достойными 
людьми. Нам многое удалось сделать. Мы 
воспитали детей и внуков. На наших пле-
чах продержалась 25-летняя новейшая 
история России. Да-да, именно  на нашем 
опыте, таланте и вере в лучшее. Конечно, 
мы немного наивны и романтичны, но это 
и хорошо, Бог любит искренних.

Моя мама ушла на пенсию в 55-лет. Это 
было достижением советского времени. 
А мы ещё трудимся и не потому, что ко-
му-то жить не на что, а кому-то и так, а 
потому что, ещё нужны, потому что, ещё 
многое можем. И нам очень интересно 
жить, любить и верить. 

На страницах сегодняшней газеты 
мы рассказываем о моих одногодках 
С.С. Логинове и А. В. Попове. Думая об 
этих людях мало говорить о прошлом. 
Они несут в себе такой заряд честности, 
ума, доброты, справедливости и трудо-
любия, а это – всегда перспектива. По-
этому о них нельзя сказать, что это гости 
из прошлого. Они – настоящие гости из 
будущего, т.к. на таких нравственных 
ценностях будет всегда держаться мир.

Т.А. ОРДЫНСКАЯ

Делу Ленина
верны

12 января 2017 года к 
110-летию создателя прак-
тической космонавтики С.П. 
Королёва, в ходе торжествен-
ного митинга, на доме № 25 
по улице Карла Маркса, так 
называемом «Королёвском 
доме» была открыта мемо-
риальная доска (разработку 
дизайна и её изготовление 
взяла на себя РКК «Энергия»).

В мероприятии приня-
ли участие представители 
Королёвского городского 
комитета КПРФ, городской 
администрации, дочь Глав-
ного Конструктора — Н.С. 
Королёва, представители 
Королёвского городского 
отделения ВООПИиК, со-
трудники РКК «Энергия», а 
также жители «Королёвско-
го дома». 

Все выступающие по-сво-
ему подчёркивали, в об-
щем-то, одну и ту же глав-
ную мысль: поразительна 
забота чрезмерно занятого 
Сергея Павловича Королёва, 
в том числе, и о бытовых 
удобствах своих подчинён-
ных. Цитировали они и его 
проникновенные слова: «Го-
род Калининград имеет все 
основания стать одним из 
лучших в Подмосковье. Я 
лично заинтересован в том, 
чтобы людям хотелось в 
нём жить и работать, — это 
и стабильность кадров, и 
производительность труда, и 
просто улыбки».

Первый секретарь Коро-
лёвского городского комитета 
КПРФ Т.А. Ордынская, будучи 
депутатом Московской област-
ной Думы, по просьбе жильцов 
дома, начиная с 2013 года, не 
раз направляла письма в адми-
нистрацию города Королёва с 
просьбой отметить значимость 
«Королёвского дома» в виде 
мемориальной доски в память 
о беспрецедентном поступке 
Главного Конструктора Сергея 
Павловича Королёва, который 
в 1953 году отдал свою Сталин-
скую премию на строительство 
жилья для работников пред-
приятия.

Заместитель председателя 
Совета дома Ольга Глаголева, 
от имени жильцов «Королёв-
ского дома», выразила свою 
благодарность всем, при-
нимавшим непосредствен-
ное участие в реализации 
данного проекта. Особенно 
благодарила руководство РКК 
«Энергия» в лице генераль-
ного директора Корпорации 
В.Л.Солнцева, заместителя 
генерального директора по 

персоналу и социальной по-
литике М.В.Комарова, началь-
ника управления по работе с 
персоналом Ю.А.Иванову, на-
чальника отдела социального 
обеспечения О.М.Лукьянову, 
а также непосредственных 
исполнителей проекта ме-
мориальной доски — глав-
ного дизайнера Корпорации 
Г.Н.Зеленщикову и специали-
ста по кадрам А.А.Кузьменко.

Пресс-служба ГК КПРФ

Королёвское городское отделение 
КПРФ приглашает школьников в 
возрасте 9-14 лет принять участие 
в торжественном приёме в пионеры 
на Красной площади в мае 2017 года.

Регистрация  участников проходит 
по адресу: г. Королёв, ул. Гагарина, 
д. 11, с 10 до 17 часов с понедельника 
по пятницу.

Контактные телефоны: 
8 (495) 516-09-01, 
8 (985) 463-93-28.

Память жива
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22 декабря 2016 года в обновлён-
ном после ремонта Королёвском 
историческом музее открылась 
новая экспозиция. Её центром 
заслуженно стала отреставриро-
ванная после спасения из-под за-
валов Дома Стройбюро настенная 
роспись авангардиста коммунара 
Василия Маслова «Ленин. Элек-
трификация».

Уникальный памятник авангарда, 
которых насчитываются единицы во 
всём мире, предстал перед публикой 
после огромной, успешно проведён-
ной, фантастической работы студен-
тов-реставраторов Строгановской 
академии.

На открытии музея и презентации 
росписи присутствовали более 100 
человек. Среди них были краеведы, 
историки, реставраторы, искусство-
веды, представители городского 
отделения ВООПИиК и городского 
комитета КПРФ, а также жители 
города.

Напомним, что под руинами раз-
рушенного Дома Стройбюро до сих 
пор находится вторая роспись В. Мас-
лова «Индустриализация. Рабочий 
класс». Заместитель председателя 
Королёвского городского отделе-
ния ВООПИиК Ольга Мельникова 
с надеждой смотрит в будущее, — 
и роспись, и само здание в итоге будут 
спасены и восстановлены.

Пресс-служба ГК КПРФ

Возвращение

К 110-ЛЕТИЮ С.П. КОРОЛЁВА

По статистике 1947 год оказался ре-
кордным по рождаемости для послевоен-
ной страны. В этом году родилось самое 
большое количество детей за полвека. Их 
родители были полны веры в счастливое 
будущее своих детей.  Судьбы этих людей 
очень похожи. Но вместе с тем каждый 
вписал свою страницу в историю страны. 

Приближаясь к Юбилею, принято под-
водить итоги: как жил, какой оставил след 
на своей малой родине. Эти вопросы обра-
щены к коренному жителю нашего города 
Анатолию Валентиновичу Попову.

— Расскажите немного о себе, где роди-
лись, учились, работали?

Родился я 25 апреля 1947 года в городе 
Калининграде, в посёлке Текстильщик, где 
проживаю до настоящего времени.

В 1963 году после окончания школы-
восьмилетки поступил учеником фрезеров-
щика на ЗЭМ (завод экспериментального 
машиностроения), в настоящее время РКК 
«Энергия». Получил 3-й разряд , приступил 
к самостоятельной работе в цехе 403, одно-
временно продолжая обучение в вечерней 
школе. Через год мне предложили перейти 
на механический участок ЦЗЛ (центральной 
заводской лаборатории), а ещё через год, 
когда мне исполнилось 18 лет, я стал ра-
ботать в две смены.

— Анатолий Валентинович, Вы работали 
на заводе в то время, когда общее техни-
ческое руководство первыми космическими 
программами осуществлял Главный Кон-
структор Сергей Павлович Королёв. При-
ходилось ли Вам лично с ним встречаться?

В августе 1965 года я работал во вторую 
смену, выполняя задание мастера по из-
готовлению вырезки для образцов новой 
металлопродукции. Время было позднее, 
работа не клеилась. В цех пришли два 
незнакомца. Видно они смотрели, как идут 
дела с размещением оборудования на вновь 
организованном участке станков ЧПУ (число-
вого программного управления). Подошли к 
моему станку. «Ну, что, — говорят, — парень, 
не получается?» А я отвечаю: «Да идите вы, 
ребята, не мешайте работать». Они засмея-
лись и ушли. Через некоторое время ко мне 

сбежались мастера со всего цеха: «Ведь 
это же был Сергей Павлович Королёв. Жди 
теперь неприятностей за грубость». Вот так 
я впервые встретился с Королёвым. Меня 
так запугали, что я уже собирался уходить 
с завода. Через пару месяцев С.П. Королёв 
в сопровождении руководства цеха пришёл 
осматривать новый участок фрезерных стан-
ков ЧПУ. Это было нововведение. Проходя 
мимо меня, Сергей Павлович поднял руку: 
«Узнаёшь?» Я кивнул. Это была вторая встре-
ча с Королёвым. А в 1966году его не стало.

— Как сложилась дальнейшая Ваша 
судьба?

В 1966 году я поступил на вечернее 
отделение ФАТа (факультета автоматиза-
ции деревообрабатывающих процессов) 
Московского лесотехнического института, 
который окончил в 1972 году, получив 
диплом инженера механика. Но уже в 1971 
году меня перевели на инженерную долж-
ность в отдел 472 ЦЗЛ. Мы с коллегами 
организовали новую по тем временам служ-
бу неразрушающего контроля продукции, 
выпускаемой ЗЭМом.

После службы в Советской Армии мне 
предложили работу в ЦНИИмаш. Все 40 лет 

с 1974 по 2014 год я проработал на одном 
предприятии, начиная с должности стар-
шего инженера и заканчивая заместителем 
начальника производством. Без отрыва от 
производства окончил ещё два курса МЭИ 
и курс МГТУ им. Н.Э. Баумана.

В 1972 году вступил в КПСС. В 2017 году 
исполняется 45 лет, как я нахожусь в рядах 
коммунистической партии и принципов своих 
не меняю. В трудные для партии годы 1991 
– 1993 был членом горкома. В это же время 
был депутатом городского Совета в качестве 
Председателя комиссии по транспорту. Заслу-
га нашей комиссии и городского Совета в том, 
что мы организовали у себя в городе автопарк, 
которого до того времени не было. Я лично 
занимался подбором кадров- специалистов 
и наполнением автопарка непосредственно 
автобусами, которые поступали из Мытищ и 
Ивантеевки. Позднее В.А. Парунин возглавил 
городское автотранспортное предприятие. 
Ещё одной важной для города вехой нашей 
деятельности был запуск 515 АТС в Юби-
лейном и 513 АТС, функционирующей для 
предприятий нашего города.

В течение 30-ти с лишним лет занимался 
общественной деятельностью, в  частности, 
участвовал в избирательных кампаниях 
либо членом, либо председателем комис-
сий. Работу выполнял честно. При новой 
власти на требование переписать протокол 
— отказался. А для себя понял, что такое де-
мократия. Полагаю, что фальсификациями 
занимаются на более высоком уровне, чем 
участковые комиссии, т.е. в территориаль-
ных и областных комиссиях.

— Расскажите, как Вы отдыхали?
У меня была мечта — купить хорошую 

машину, которую на зарплату не купишь. 
Мне предложили поработать на лесосплаве 
на реке Конда Тюменской области в свой 
очередной отпуск. Работали в тяжёлых 
условиях без выходных. После 10 лет сезон-
ных работ я приобрёл автомобиль «Волга» 
— самую крутую машину того времени.

В заключение хочу сказать, что я бла-
годарен судьбе за то, что вырос и живу в 
этом замечательном городе Королёве и 
смог внести свой вклад в его процветание.

Беседу провела Б. ТАТЬЯНИНА

Быть честным – это подвиг

Мы хорошо знаем, что люди 
вдыхают кислород, а выдыхают 
углекислый газ. Но здесь не тот 
случай. Владимир Филлипович и 
Галина Ильинична Костины своим 
дыханием жизни берегут окружаю-
щий их мир и людей, находящихся 
рядом.

Он — Владимир Костин в далёкие 
60-е годы, рабочий, инженер, секре-
тарь Комитета комсомола Калинин-
градского машиностроительного 
завода, создатель одной из первых 
КВН-новских команд в стране 
(показывали по телевидению). Он, 
весельчак и балагур, стал умелым 
организатором и хозяйственником. 
Построил с молодёжью предприя-
тия первый комсомольский дом на 
улице Мичурина, кстати, ставший 
прародителем молодёжного жи-
лищного комплекса 70-х. 

Она — Потапова Галина, «ком-
сомольская богиня», организатор 
вожатых-производственников, стар-
шая пионервожатая лагеря «Лесное 
озеро», его заместитель. 

В 1962 году Володя и Галя сыграли 
первую комсомольскую свадьбу. 
Родилась новая советская семья, 

Счастливые Костины из Костино
дружная, открытая, радостная, с 
энтузиазмом строящая светлое 
будущее — коммунизм.

Я помню май 1963 года. Тогда все 
события узнавались на центральной 
улице Костино — улице Дзержинско-
го. Здесь встречались, влюблялись, 
бегали на каток, в клуб «Искра» 
(потом в ДК им. В.И. Ленина). Вот 
и я бегу по улице, видимо к своей 
подружке Гале из «Чикаго» и слышу, 
как проходящий мимо Володя Костин 
радостно говорит о своей только что 
родившейся дочке Наде: «Представ-
ляете, открыла глаза и чихнула!» 
Более счастливого отца я потом 
редко встречала в своей жизни.

В моей памяти Володя и Галя — 
всегда яркие личности и всегда рядом. 

В начале 60-х ДК им. В.И.Ленина 
был вселенским центром культуры 
для нас. Чего там только не было: 
театр, хоровая студия,  вокальный 
ансамбль, духовой оркестр и «Но-
вогодние огоньки» как в фильме 
«Карнавальная ночь». И всё это для 
молодёжи. 

Костины были постарше нас. Мы 
на них равнялись. Уж очень хотелось 
быть похожими.

На сцене Галина Костина. Она 
читает рассказ «Такая Венера 
Милосская» о девушке без рук 
из киоска Союзпечать, в которую 
влюбляется молодой, красивый 
парень. Я сколько слушала об этом, 
столько и плакала. Для меня, тогда 

юного существа, это были уроки 
нравственности и чистоты.

Сегодня Костины такие же — чи-
стые и светлые. В трудную минуту 
они встают со своими друзьями и 
помогают им. Я думаю, что они и не 
помнят, скольким оказали поддержку 
своим участием. А я помню и думаю, 
что слова, сказанные когда-то ими 
с комсомольской трибуны, или со 
сцены оказались настоящими, а не 
фальшивыми. Уроки жизни продол-
жались.

Владимир и Галина истинные 
патриоты своего предприятия, 
они не только делали ракеты, но в 
период конверсии и разрабатывали, 
и внедряли изделия продукции 

гражданского назначения, в том 
числе, гладильную доску « Калин-
ка». Качество продукции таково, что 
40 лет, до сих пор они пользуются 
этой доской. 

Но самым главным достижением 
их союза стали дети и внуки. Кто 
сегодня не знает знаменитого на 
всю Россию нашего музыкального 
театра «Браво», которым руководят 
их талантливые и трудолюбивые 
дочери Надежда Меркулова и Уль-
яна Костина, открывшие новый, 
современный пласт в культуре и 
педагогике. Какую же великую 
энергию таланта, оптимизма и твор-
чества передали родители своему 
новому поколению. Они и сегодня 
помогают в делах своим дочкам, 
зятьям, внукам.

21 января 2017 года супруги 
Костины отпраздновали изумруд-

ный юбилей со дня свадьбы — 55 
лет. Глядя на них, можно сказать 
словами из песни: «И вот как в 
жизни вышло так, что всё шелками 
вышито судьбы вашей  простое 
полотно…»

Дело в том, что шёлковые ниточки 
— это любовь, совесть, трудолюбие, 
благородство, патриотизм и огром-
ный душевный талант.

Если бы сегодня попытаться 
вывести меру измерения комму-
нистического общества, то это 
истинная советская семья. Таких 
уже осталось, к сожалению, не 
много, но одна из них живёт и 
здравствует — это семья Костиных, 
наполняя счастьем, не только наше 
маленькое Костино, но и весь Боль-
шой Королёв.

Т. КЕРЕФОВА

Королёвский городской комитет КПРФ 
с большой теплотой и признательностью по-
здравляет Станиславюк Анну Ванифатьевну 
со славным Юбилеем — 90-летия со дня 
рождения. Анна Ванифатьевна вступила в 
ряды КПСС – КПРФ в 1963 году. Всю свою 
долгую жизнь, оставаясь преданной комму-
нистической идее, она посвятила обучению 
и воспитанию молодого поколения.

Искренне желаем этому активному, справедливому человеку 
доброго здоровья, благополучия, долгих лет активной жизни!
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В 1954 г. поступил в 1-й класс 
школы № 4 (сейчас лицей науч-
но-инженерного профиля), а с 
1962 г. по 1965 г. учился в школе 
(тогда новостройке) № 12, кото-
рую окончил с золотой медалью. 
До конца жизни буду помнить 
своих замечательных учителей: 
первую учительницу Серафиму 
Васильевну Смирнову, учителей 
географии Серафиму Венедик-
товну Золотавину, физкультуры 
– Николая Тимофеевича Павлова, 
математики – Нину Ивановну 
Минайлову, физики – Николая 
Кузьмича Кутерницкого, истории 
– Татьяну Николаевну Сухареву и 
многих, многих других.

Как и большинство детей 50-х 
и 60-х годов, кроме собственно 
учебных занятий, увлекался физ-

культурой и спортом: плаванием, 
баскетболом, лыжами, любил 
играть в хоккей, футбол, а в стар-
ших классах серьёзно занимался 
водным поло, играл за юношескую 
команду «Вымпел». Каждое лето 
отдыхал в пионерском лагере 
(иногда даже по 2 смены), в том 
числе и на Чёрном море. И всё 
это было или бесплатно, или за 
чисто символическую плату, а 
ведь после войны прошло чуть 
больше 10 лет!

После школы поступил в Мо-
сковский лесотехнический ин-
ститут, на факультет электроники 

ГОРОД И МЫ

Его судьба – расчищать дорогу

и счётно-решающей техники. И 
снова, как и в школьные годы, 
кроме учёбы меня сопровождал 
спорт - лёгкая атлетика, бег на 
средние дистанции. Нелегко 
было совмещать учёбу с серьёз-
ными тренировками, участием в 
соревнованиях, с длительными 
сборами. Но в молодые годы всё 
удавалось!

По окончании института – 
служба офицером в Советской 
Армии. Служил в 1971-1973 гг. 
в Молдавии, в городе Тирасполе. 
С ностальгией вспоминаются те 
годы службы, когда мы, шестеро 
лейтенантов, жили в одной ком-
нате офицерского общежития. 
Среди нас были люди разных на-
циональностей: русские, татарин, 
украинец из Западной Украины, 

молдаванин, но жили мы дружной 
семьёй, уважая культуру и нацио-
нальные традиции всех народов 
нашей Советской страны.

К общественной работе  особого 
стремления никогда не испы-
тывал, но как-то так постоянно 
получалось, что она, эта обще-
ственная работа, захватывала 
меня помимо моей воли. Вспо-
минается эпизод, произошедший 
со мной на 2-м курсе института, 
когда меня, как «отличника и 
спортсмена», избрали в состав 
комитета комсомола института, 
не поставив даже в известность. 

Я категорически воспротивился 
этому, на меня начал нажимать 
один из активистов комитета, 
пугая, в случае продолжения 
моего упорства, исключением из 
комсомола, а потом и из инсти-
тута. Этот вопрос рассматривали 
на одном из заседаний комитета, 
мне, по-видимому, удалось вполне 
аргументированно объяснить 
свою позицию, в итоге комитет 
согласился с моими аргументами, 
мне пожелали успехов в спорте и 
учёбе, и на этом данная эпопея 
закончилась. Каково же было моё 
удивление, когда лет через 35 мне 
сказали мои тогдашние сокурсни-
ки, что этим «активистом» был 
Борис Абрамович (тогда просто 
Боря) Березовский!

Тем не менее, я постоянно 
занимался тем или иным видом 
общественной работы: был се-
кретарём бюро комсомольской 
организации отдела, руководите-
лем агитколлектива, секретарём 
партийной организации отде-
ления и т.п. В 1991 г. я принял 
сознательное решение перейти 
на освобождённую должность 
заместителя секретаря парткома 
КПСС в ЦНИИмаш, хотя тогда уже 
было очевидно, что это ничего 
хорошего в будущей карьере 
не принесёт. Но кто-то ведь это 
должен был сделать!

После запрета КПСС в 1991 г. 
принимал активное участие в вос-
становлении деятельности комму-
нистического движения: принимал 
участие в организационных конфе-
ренциях (или съездах) многочис-
ленных коммунистических партий, 
которые начали создаваться на 

обломках КПСС. В декабре 1991 г. 
у нас в городе нам удалось создать 
и зарегистрировать «Объединение 
коммунистов города Калинин-
града», мы проводили митинги в 
городе, организовывали поездки 
для участия в многочисленных 
демонстрациях и митингах, про-
ходивших в Москве, распростра-
няли газету «Позиция», проводили 
выступления на городском радио 
(радиогазета «Панорама») и др. В 
конце 1992 г., когда решением Кон-
ституционного суда была частично 
разрешена деятельность Комму-
нистической партии, я принимал 
активное участие в её восстанов-
лении. Встречался с товарищами-
работниками практически всех 
основных предприятий города, 
неоднократно обсуждали вопросы 
восстановления работы партии с 
соседями из Пушкино, Мытищ, 
Фрязино, Щелково, Подольска, 
Железнодорожного, Балашихи и 
других городов Подмосковья.

В феврале 1993г. участвовал в 
работе II Восстановительно-объеди-
нительного съезда партии, который 
проходил в пансионате «Клязьма» 
в Мытищинском районе.

Являлся депутатом городского 
Совета в 1991-2010 гг., пройдя 
при этом пять избирательных 
кампаний.

Работаю с 1973 г. в ЦНИИмаш. 
В 1989 г. защитил кандидатскую 
диссертацию, являюсь кандида-
том технических наук, действи-
тельным членом Академии кос-
монавтики. Награждён орденом 

«Знак Почёта». Последние два 
десятка лет по своей научной 
деятельности занимаюсь про-
блемами космического мусора, 
в качестве технического эксперта 
неоднократно принимал участие 
в работе российской делегации 
на сессиях Научно-технического 
подкомитета Комитета ООН по 
космосу, выступал с трибуны ООН 
по вопросам предотвращения об-
разования космического мусора.

Кратко о семье. Жена Надежда 
Сергеевна, с которой мы вместе 
уже 45 лет, работает тренером в 
легкоатлетической школе имени 
братьев Знаменских в Москве, 
недавно ей было присвоено почёт-
ное звание «Отличник физической 
культуры и спорта Российской 
Федерации». Надежда Сергеевна 
всегда поддерживала меня во всех 
моих делах, разделяет мои убе-
ждения, является членом КПРФ.

Старший сын Андрей достиг в 
спорте того, к чему я сам стре-
мился в свои молодые годы, но 
не смог: он чемпион Европы в 
беге на 800 м, участник Олим-
пийских игр, 7-кратный чемпион 
страны. Младший сын Александр 
– подполковник Вооружённых 
сил, ветеран боевых действий на 
Северном Кавказе.

Увлечения: дача, рыбалка, 
чтение (в течение многих лет 
выписываю и читаю журнал «Наш 
современник»), театр (Малый те-
атр, «Содружество актёров на Та-
ганке», МХАТ имени М.Горького). 

Сергей Степанович ЛОГИНОВ

Родился я 2 января 1947 г. в подмосковном Кали-
нинграде. Мои родители Степан Иванович и Капито-
лина Михайловна приехали в наш город из Горького 
в 1942 году, когда руководством страны было принято 
решение о создании на базе завода № 88 Центрального 
артиллерийского КБ.

Вена, 2010 г., Комитет ООН по 
космосу.

Селигер, 2005 г.

С внуком Денисом в день присяги.

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Как известно, губернатор Московской области Андрей 
Воробьёв официально придерживается стиля госуправле-
ния под названием «демократура». Термин «демократура» 
означает политический режим, при котором официально 
декларируется демократия, а на практике управление 
осуществляется диктаторскими методами. Именно так в 
Испании характеризовали режим диктатора Франсиско 
Франко в годы его правления. Примерами подобных  
режимов могут служить Сальвадор и Гватемала, где с 
середины 1980-х гг. выборы проводились с нарушением 
политических и гражданских прав.

Похоже, что в Подмосковье пытаются сформировать 
именно такой режим управления. Власти Подмосковья 
увлеклись реформой местного самоуправления: укруп-
няют города и поселения, забирают у них полномочия 
в решении вопросов местного самоуправления, во всех 
городских округах и районах всенародно избранных глав 
подменяют ручными «сити-менеджерами». Так, реализуя 
приверженность «демократуре», 11 июня 2016 года губер-
натор Подмосковья А. Воробьёв подписал областной закон 
о порядке избрания глав муниципальных образований и  
советов депутатов в муниципалитетах Московской области.  

НЕТ ДИКТАТУРЕ!
15 января 2017 года в парке «Сокольники» 
прошёл митинг против массового нарушения 
прав граждан Московской области на местное 
самоуправление.

Теперь жители всех городских округов и  муниципальных 
районов Московской области больше не имеют права 
напрямую выбирать глав городских округов и муници-
пальных районов. 

Также губернатор Московской области А.Воробьёв 
объявил о планах кардинально реформировать местное 
самоуправление в Подмосковье: создать на территории 

29 муниципальных районов городские округа.  Однако 
в соответствии с Конституцией Российской Федерации 
местное самоуправление самостоятельно в пределах своих 
полномочий, а органы местного самоуправления не входят 
в систему органов государственной власти. Аналогичные 
нормы закреплены и в Основных положениях государствен-
ной политики в области развития местного самоуправления 
в Российской Федерации. Но власти Московской области 
в обход вышеуказанных конституционных норм и демо-
кратических процедур запустили процесс централизации 
управления, демонтажа двухуровневой модели местного 
самоуправления и его встраивания в вертикаль государ-
ственной власти.  

Только за последние четыре месяца ликвидированы и 
находятся в стадии «преобразования» 20 муниципальных 
районов Подмосковья, что затрагивает жизненно-важные 
интересы около 4 миллионов человек. 

В этой связи в различных районах Московской области, 
ширится и набирает обороты протестное движение. 

Так, в городском поселении Талдом депутаты вынуждены 
были «самороспуститься», чтобы противостоять давлению 
на них с целью принуждения голосовать за  вхождение 
в городской округ. Отказались преобразовывать свой 
муниципалитет  по губернаторским лекалам и  депутаты 
городского поселения Запрудня Талдомского района. 

(Продолжение на с. 4)
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Все семь поселений Серпухов-

ского района уже проголосовали 
против вхождения в городской 
округ Серпухов.  В Чеховском 
районе три поселения приняли 
решение о не вхождении в город-
ской округ.

В Солнечногорском районе 
ввиду нежелания главы района 
Александра Якунина проводить 
политику «преобразования» было 
осуществлено насильственное 
отстранение избранного главы от 
должности. 

Мощное движение сопротив-
ления развернулось в городском 
поселении Томилино. Против 
населения, протестовавшего  при 
проведении публичных слушаний 
против навязываемого сверху 
упразднения муниципалитета 
были применены силы полиции 
и даже Росгвардии. 

Об этих и иных фактах  уничто-
жения местного самоуправления 
в Московской области говорили 
участники  протестного митинга 
против политики губернатора  
Подмосковья А. Воробьёва, ко-
торый состоялся 15 января 2017 
года в парке «Сокольники». Ми-
тинг носил ёмкое название – «Нет 
диктатуре!»

В митинге, организованном 
общественным движением Под-
московья «Гражданский фо-
рум местного самоуправления», 

приняли  участие гражданские 
активисты, а также  представите-
ли оппозиционных политических 
партий, в том числе и КПРФ. 

В Заявлении Московского 
областного Комитета КПРФ и 
фракции КПРФ в Московской 
областной Думе прямо говорится: 
«Проводимая в настоящее время в 
Московской области администра-
тивная реформа тотального объ-
единения городских и сельских 
поселений в городские округа и 
ликвидации муниципальных рай-
онов является не проработанной и 
поспешной». Об этом  же говорили 
выступавшие на митинге пред-
ставители КПРФ Фаина Селюк 
(Королёв) и Александр Горячев 
(Балашиха).

Так, Ф. Б. Селюк заметила, что  
нынешние власти Подмосковья  
хотят сконцентрировать все 
властные полномочия и финан-
сы  в руках назначаемых ими и 
подконтрольных  им руководите-
лей крупных городов и районов, 
«оставляя в городских и сельских 
поселениях небольшие безвласт-
ные административные органы 
для сбора жалоб и заявлений от 
граждан».  

Активист КПРФ  прямо ответила 
на вопрос:  что получили граждане 
объединённых городов Королёва 
и Юбилейного? — «Во-первых, во 
главе практически всех властных 
структур объединённого Королё-

ва оказались представители, не 
имеющие никакого отношения к 
городу и, естественно, не знаю-
щие, чем живут люди и их про-
блемы.  Во-вторых, масштабные 
проекты, обещанные Губерна-
тором, в процессе объединения 
остались на бумаге. В-третьих, 
вся подготовительная работа гу-
бернаторской команды оказалась 
обыкновенным пиаром» - конста-
тировала Ф. Селюк.  

Балашихинский коммунист 
А.Горячев в своём выступлении 
выразил недоверие губернатору 
Воробьёву и проводимой им 
антинародной политике, обратил 
внимание на необходимость за-
мены руководителя Подмосковья 
на демократического кандидата 
от народа, также призвал во всех 
поселениях Подмосковья прово-
дить протестные акции, митинги 
и пикеты  в защиту местного 
самоуправления. 

Участники митинга, приняли 
резолюцию, с которой обратились 
к председателю ГД РФ Вячеславу 
Володину, Генеральному проку-
рору РФ Юрию Чайке и предсе-
дателю Парламентской Ассамблеи 
Совета Европы Педро Аграмунту 
с просьбой расследовать фак-
ты массового нарушения прав 
граждан Московской области на 
местное самоуправление. 

Пресс-служба ГК КПРФ

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

НЕТ ДИКТАТУРЕ!

18 января в городе Симферо-
поль у памятника Богдану Хмель-
ницкому был проведён митинг в 
честь 363 годовщины Переяслав-
ской рады. На этом митинге по 
приглашению Русской Общины 
Крыма впервые участвовали гла-
вы ДНР и ЛНР Захарченко А.В. и 
Плотницкий И.В., а также главы 
парламентов этих республик 
Пушилин Д.В. и Дегтяренко В.Н., 
которые единодушно отметили 
огромную значимость этого собы-
тия в истории Украины и России, 
а также говорили о неизбежности 
нового воссоединения, так как все 
мы один народ и должны жить в 
одном государстве.

Да, с этим трудно не согласиться, 
однако, к сожалению, приходится 
констатировать тот факт, что на 
сегодняшний день воссоединение 
Украины с Россией невозможно. 
Начинающие капиталисты, при 
поддержке своих зарубежных 

покровителей, сначала разделили 
бывшие союзные республики 
на разные государства, а затем 
довели их отношения до откро-
венной вражды, что буквально 
30 лет назад невозможно было 
даже представить. Любому, кто в 
то время предположил бы такое, 
можно было только посоветовать 
обратиться к врачу.

Если всё же предположить, что 
завтра произойдет ЧУДО, и рос-
сийским и украинским олигархам 
всё-таки удастся договориться на 
какое-то время о нормализации 
отношений, то это время будет 
весьма непродолжительным.

Рано или поздно их личные 
интересы вновь станут выше го-
сударственных, и противостояние 
возобновится.

Как показал опыт, настоящая 
долговечная дружба народов раз-
ных национальностей возможна 
только при советской власти, при 
которой все богатства страны при-
надлежат исключительно народу. 
И абсолютно неважно, кому будет 
принадлежать Крым, если русские 
и украинцы будут жить в едином 
советском государстве.

Иван Простой

От редакции: Ни один из фе-
деральных каналов телевидения 
не обмолвился о прошедшем 
мероприятии. Почему?

Годовщина
Переяславской рады

Королёвский городской комитет КПРФ 
совместно с Государственным научно-иссле-
довательским музеем архитектуры имени А.В. 
Щусева в период с 6 по 10 февраля 2017 года 
будет проводить в помещении Государствен-
ной Думы ФС РФ выставку «А.Я. Лангман. 
Авангард НКВД», посвящённую выдающемуся 
архитектору, автору реализованных проек-
тов зданий в Москве и в области Аркадию 
Яковлевичу Лангману, среди которых: здание 
нынешней Государственной Думы, которое в 
разное время использовалось под размещение 
одних из главных государственных органов 
СССР (Совет Труда и Обороны СССР, Совет 
министров СССР, Госплан); стадион Динамо; 
здание НКВД на Фуркасовском переулке; 
дом Госторга на Мясницкой ул.; ансамбль  
Болшевской трудовой коммуны в г. Королёве 
МО и многие другие.

На выставке будут представлены фотомате-
риалы зданий из архивов Федерального госу-
дарственного бюджетного учреждения культуры 
«Государственный научно-исследовательский 
музей архитектуры имени А.В. Щусева», архивов 
ФСБ РФ, а также современные фото зданий, пре-
доставленные профессиональным фотографом 
архитектуры В.А. Разумовым.

В рамках выставки пройдёт круглый стол 
на тему «Современные проблемы сохранения 
и использования памятников историко-
культурного наследия авангарда и пути их 
решений».

А. Я. Лангман. Авангард НКВД
Актуальность темы 

связана с проблемами 
сохранения культурного 
наследия эпохи аван-
гарда, в связи с недо-
статочной оценённостью 
этого архитектурного 
стиля. Достаточно жёстко 
стоит проблема утраты 
объектов авангарда в 
результате признания их 
ветхим жилым фондом, 
итогом чего становится 
снос зданий.

Выставка и круглый стол 
станут частью реализации 

фото-информационного проекта «А.Я. Лангман. 
Авангард НКВД», приуроченного к 130-летию 
архитектора, презентация которого прошла 18 
ноября 2016 года в Конгрессно-выставочном 
центре ГБУ «Мосстройинформ» «Дом на Брест-
ской». Автор проекта, историк архитектуры, член 
Королёвского ГК КПРФ Андрей Чермошенцев 
прочитал лекцию о жизни и крупнейших про-
ектах Лангмана. 

Участники мероприятия услышали также 
доклад об истории создания и современного 
состояния архитектурного ансамбля «Бол-
шевской трудовой коммуны», также принад-
лежащий творчеству А.Я. Лангмана, который 
в настоящее время частично разрушен: в 
2013-2015 гг. произошёл незаконный снос 
памятника истории и культуры регионального 
значения «Дома Стройбюро», центрального 
здания ансамбля Болшевской трудовой 
коммуны. До настоящего времени не решён 
вопрос с восстановлением этого объекта, 
а также не решена до конца и судьба всего 
остального ансамбля. Также под завалами 
руинированного здания остаются не снятыми 
обнаруженные настенные росписи художника 
авангардиста Василия Маслова «Рабочий 
класс. Индустриализация». Реставраторы 
и градозащитники уже 1.5 года добиваются 
разбора завалов и демонтажа росписи для 
последующей её реставрации.

Пресс-служба ГК КПРФ

Рождественские каникулы позади, однако не 
всем жителям столичного региона в минувшие 
дни было до праздников. Десятки тысяч людей 
остались без электричества и тепла в жуткий мо-
роз (от –23 градуса в Серпухове до –36 градусов 
в Клину). Беспрецедентное количество сбоев в 
работе системы ЖКХ Подмосковья, вывело тему 
аварий в федеральный ТОП новостей.

Чтобы понять всю серьёзность ситуации, 
достаточно бегло ознакомиться с материалами 
российских СМИ:

Красногорск: «Без тепла в 25-градусный мороз 
сегодня оказались около 12 тысяч жителей Крас-
ногорска. Причина ЧП — утечка теплоносителя на 
частной котельной «КМЗ им Зверева». Это уже вто-
рой сбой в красногорской котельной за минувшие 
сутки. Накануне там отказали два котла из трёх...»

Королёв: «В подмосковном Королёве, из-за 
прорыва на теплотрассе без отопления остались 
59 многоквартирных домов». Для жителей были 
открыты пункты обогрева...

Щёлково: «Во вторник в городском поселении 
Щёлково из-за утечки на теплосети остановлена 
котельная и ЦТП, прекращена подача теплоно-
сителя. В результате без отопления и горячего 
водоснабжения остались 35 многоквартирных 
домов разной этажности, в которых проживает 
около 4,3 тысячи человек».

Люберцы: «Порядка 100 тысяч человек оста-
лись без света, это около 50% жилых домов. 
Света нет на Октябрьском проспекте, в микрорай-
онах 115 квартал, Гарнизон, Хлебозавод, посёлок 
Калинина. Частично нет электричества в городах 
Дзержинский, Лыткарино и Котельники».

Раменский район: «Жители села Загорново 
Раменского района остались без электричества. 
По информации источника, света в селе нет уже 
на протяжении восьми часов. Сейчас выясняются 
все обстоятельства, приведшие к аварии».

Солнечногорск: Отключение электроснаб-
жения произошло в 25 частных жилых домах 
Солнечногорска, сообщило региональное 
управление МЧС.

Прямо не новости, а сводки какие-то. И всё 
это, напомним, на фоне аномальных холодов, 

Коммунальный апокалипсис 
в Подмосковье

и «оранжевого» уровня тревоги, объявленного 
МЧС в Подмосковье и столице.

Очевидно, что причины всех аварий разные, но 
при этом стоит напомнить, что уже четыре года 
власти Подмосковья не выделяют муниципали-
тетам средств на подготовку инфраструктуры к 
отопительному сезону.

Напомним, 10 ноября в Мособлдуме в рамках 
«Часа правительства» на 6-м заседании выступили 
министр жилищно-коммунального хозяйства Мо-
сковской области Евгений Хромушин (по мнению ап-
парата губернатора Подмосковья Андрея Воробьёва, 
он был признан «Министром года-2015»)с докладом 
по итогам подготовки жилищно-коммунального 
хозяйства региона к осенне-зимнему периоду.

Как было отмечено, в 2016 году «отопитель-
ный сезон в Подмосковье начался на 20 дней 
раньше обычного — подача тепла на объекты 
социальной инфраструктуры началась с 16 
сентября, а в жилые дома — с 19-го. При этом 
область добилась 100% выполнения всех пока-
зателей подготовке к зиме».

Источник: oka-info.ru

«НАРОДНЫЙ ЗАЩИТНИК»
В рамках реализации партийного проекта 

«Народный защитник» проводятся юридические 
консультации граждан  по семейным, трудовым, 
жилищным, наследственным, налоговым, меди-
цинским, административным спорам, уголовным 
делам. В том числе:

– Составление заявлений, исков, жалоб.
– Судебное установление фактов, сопро-

вождение сделок, защита прав потребителей, 
возмещение вреда здоровью, земельное право 
и недвижимость, юридические услуги в ЖКХ.

– Представительство и защита Ваших интере-
сов в судах общей юрисдикции, арбитражном 
суде, службе судебных приставов, правоохра-
нительных органах.

Приём проводится по адресу: г. Королёв, 
ул. Гагарина, д. 11, с 9-17 часов.

Телефоны: 8 (495) 991-2662; 8 (495) 516-
09-01; 8 (985) 463-9328.


